

# ザBAGUS

2024年4月8日号復活2号（通算232号）



## 春だ！桜だ！熊谷だ！



## 第20回記念桜カップIN熊谷に参加しました

4月6日（土）7日（日）

1日目：行田市グリーンアリーナ★2日目：くまがやドーム

育成会大活躍、コントローラーとして大会を回す獅子奮迅の大活躍！

◎優勝萱田（千葉）◎準優勝美土里小（群馬）◎3位玉村（群馬）大槻（福島）

## 団員（部員）大募集☆体験・見学大歓迎

川口市立芝スポーツセンター 室内用シューズを用意してね

毎週 水曜日・木曜日 17:00~18:00

連絡先 大澤静香 090-3409-6176

昭和58年9月、埼玉県川口市立芝スポーツセンターにおいて開催されたジュニアアバレーボール教室を母体として、同年12月児童33名により「芝スポーツセンター少女バレー少年団」としてスタートしました。後にチーム名を「芝スポーツセンターBAGUS少年団」に改めました。現在は総合型地域クラブに

BAGUSとはインドネシア語で、すばらしい、もっともよいという意味があり子どもたちがいつもBAGUSであるように、また、子どもたちがBAGUSに近づく努力をするようにと願いを込めて名付けられました。平成12年からは男の子のチームも結成されました

たくさんの団員が巣立っていきましたが、BAGUSはみんなの故郷として、ここにあります。いつでも顔を出してください。